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【報告事項】
　省　略

【審議事項】
１． 教員の海外渡航について（２件）

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

２． 平成３１年３月理学研究科学位取得予定者（課程博士）の審査委員について
教務委員会委員長から，回収資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

３． 平成３１年３月理学研究科学位取得予定者（論文博士）の審査委員について
教務委員会委員長から，回収資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

４． 平成３１年３月理学研究科博士課程前期課程修了予定者の審査委員について
教務委員会委員長から，回収資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

５． 理学研究科規則の一部改正について
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

６． 理学部規則の一部改正について（学部）
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

７． 環境・化学プログラム教育コースについて
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

８．
生物学専攻長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

【その他】
１． ノートパソコンの必携化について

教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

２． 高等教育段階の教育費負担軽減新制度への対応について
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

３． 初年次セミナーにおける「神戸スタンダード」の周知について
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

４． クォーター制の見直しについて
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

５． 健康・スポーツ科学科目履修の意向調査の結果について
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

６． 教育の内部質保証に関する自己点検について
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

生物学専攻前期課程入試および生物学科3年次編入学試験における英語外部試験の導入について

理 学 研 究 科・理 学 部 教 授 会 議 事 要 録

   教授会に先立ち，保健管理センター　山本泰司　教授によりFD「アルツハイマー型認知症について」が行
われた。

議　事　  ２０１８年１２月１４日（金）開催の理学研究科・理学部教授会議事要録（案）の確認をした。

日　時　　２０１９年１月２５日（金）１４時～１５時４５分
場　所　　理学研究科Ｚ棟　Ｚ２０１号室・Ｚ２０２号室



７． ２０１９年度教授会等年間予定表(案）について
研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

８． 暖房機の故障状況と対応について
研究科長から，暖房機の故障状況と対応について報告とお詫びがあった。
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